

昼生小だより

令和6年2月9日 No.23

授業参観・学級懇談会・新1年生を迎える会 へのご参加ありがとうございました！

2月7日(水)午後、本年度最後の授業参観と学級懇談会を行いました。保護者の皆さまには、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。子どもたちは、授業を見ていただくことに恥ずかしそうにしながらも、嬉しそうな様子でした。1年生の授業では、「新1年生を迎える会」を行いました。新入学児童の手を引いて校舎を案内する姿に、この1年間の子どもたちの成長を感じました。参観後の学級懇談会では、子どもたちの日頃の様子との交流やPTA・学校への要望、来年度の学級委員の選出などが行われました。また、現在、昼生小学校では、来年度から始まる亀山市防災情報伝達システムのスピーカー設置と関わって、運動場の築山を撤去するか改修していくかの検討を行っています。学級懇談会では、この件についても保護者の意見交換が行われました。

今後とも、PTA活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



1年生



新1年生を迎える会(校舎案内)



2・3年生



4年生



5年生



6年生

今後の行事について

□ 6年生を送る会 3月1日(金)10:30~12:15

・今年、保護者・学校関係者の方の参観が可能です。人数制限もありません。体育館後方に観覧席を設けますので、ご自由にご利用ください。

□ 令和5年度卒業証書授与式 3月19日(火)10:00~11:00

- ・卒業生の保護者の参加に、人数制限はありません。
- ・児童は2年生以上が参加し、1年生は自宅学習とします。
- ・その他、詳細につきましては事前に卒業生の保護者の方に紙面でお知らせします。



(お願い) インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等の流行が拡大しています。今後の感染状況によっては、急な変更もあり得ますことをご了承ください。また、風邪症状等があります場合は、参観をご遠慮ください。

オンライン交流学習に取り組んでいます！

昼生小学校では、1クラスの児童数の減少をうけ、少しでも多くの子どもたちとの交流を可能とし、多様な考え方にふれる機会を増やすために、他校とのオンライン交流学習に取り組もうとしています。今年、5年生と6年生の総合的な学習の時間や、2・3年生の道徳で学習に取り組みました。授業の様子の一部を紹介します。

1月30日(火) 5・6限目 6年生

日本証券業協会が主催した「チャレンジ！おかしな株式会社」の出前授業に取り組みました。児童に株式会社の仕組みについて学んでもらおうと行われているもので、この日は、昼生小学校と岩手県の玉山小学校、千葉県の千城小学校、山口県の三丘小学校、佐賀県の北山東部小学校とをオンラインでつないで、株式会社の仕組みについて動画で学んだり、班で新商品を企画してプレゼンテーションでアピールして出資を募るグループワークを行ったりしました。遠く離れた他県の小学校の子どもたちと、一緒に授業を受けて交流するという貴重な体験をすることができました。



1月29日(月) 5限目 3年生

加太小・野登小・白川小の3年生と一緒に、4小合同の道徳の授業を行いました。「つい〇〇してしまったときの気持ちについて話し合おう」というテーマで、加太小学校の岡村先生に授業をしていただき、TVの画面越しにでしたが、他の小学校の子どもたちと交流できました。

1月18日(木) 5限目 5年生

加太小の5年生と、本年度に行った稲作体験学習の取組について交流を行いました。1回目を6月23日(金)に行い、今回は2回目です。「畦ぬり」や「掘田」など、似ているけれども違うそれぞれの小学校の米づくりについて、子どもたちは新しく疑問や関心がわいてきた様子でした。



学校の一コマ紹介

昼生小学校ホームページもぜひご覧ください。
<https://www.kameyama-mie.jp/kblog/hiruo/>

2月6日(火) 昼休み

体育・放送委員会主催の「大なわ8の字とび大会」が行われました。色班対抗で行われ、本番の記録は
1位 ピンク班 155回
2位 オレンジ班 149回
3位 青班 129回
でした。よく頑張りました！



1月24日(水) 5限目

昼生っ子集会で、6年生が企画した「ボール運びリレー」を行いました。バトミントンのラケットにラグビーボールをのせて運ぶ競技で、ころころと思わぬ方向へ転がるボールに子どもたちは苦勞している様子でした。



2月5日(月) 1~3限目 6年生

6年生が、加太小学校で行われた「第2回四小交流会」に参加しました。亀山南小・神辺小・白川小の6年生児童と交流し、互いに仲を深めました。昼生小の6年生が企画した「自己紹介すごろく」と「ボール運びリレー」で楽しんだり、「もぐもぐタイム」では白川小でつくったお餅を七輪で焼いて、みんなでおいしくいただきました。

